



Pressemitteilung

Geschäftsführerin des Forum Nachhaltiger Kakao zur Vorsitzenden des Beratenden Ausschusses für die Weltkakaowirtschaft gewählt

Berlin, 16. Oktober 2020 – Die Internationale Kakaorganisation (ICCO) wird künftig ihren Beratenden Ausschuss unter deutschen Vorsitz stellen. Der Internationale Kakaorat wählte die Geschäftsführerin des Forum Nachhaltiger Kakao, Beate Weiskopf, zur neuen Vorsitzenden. Die Wahl von Frau Weiskopf wird von vielen Gremienmitgliedern als positiv gewertet. Sie hatte zuvor bereits den Vizevorsitz inne. Erklärtes Ziel für die nun beginnende zwei Jahre währende Amtszeit ist, „dazu beizutragen, den Beratenden Ausschuss als ein effizientes Beratungsgremium für den Internationalem Kakaorat zu etablieren“, so Beate Weiskopf.

Diese Aufgabe ist umso wichtiger, da die Herausforderungen in der Kakaowirtschaft nach wie vor drängend sind. Armut, Kinderarbeit und Entwaldung im Kakaosektor lassen sich nur in einem gemeinsamen Vorgehen aller Beteiligten und zusammen mit den Kakaoanbauländern überwinden. In der Internationalen Kakaorganisation sind sowohl die Regierungsvertreter aus Konsumländern wie Deutschland, Belgien, USA als auch die Regierungsvertreter der wichtigen Anbauländer vertreten. Die ICCO verlegte ihren Sitz deshalb 2018 von London nach Abidjan, Côte d'Ivoire, das Hauptanbauland für Kakao und mit einem Anteil von über 50 Prozent der wichtigste Kakaolieferant für Deutschland.

Das Forum Nachhaltiger Kakao als Zusammenschluss von rund 80 an der Kakaowirtschaft Beteiligten, Bundesregierung und zivilgesellschaftlichen Organisationen nimmt dabei eine immer wichtigere Stellung ein. So wurden nach dem Vorbild dieser Multistakeholder-Initiative in den letzten Jahren drei weitere europäische Plattformen für einen nachhaltigen Kakaosektor gegründet: in der Schweiz, in Belgien und vor wenigen Wochen in den Niederlanden. Mit allen steht das Forum in engem Austausch und verständigt sich über gemeinsame Ziele und ein einheitliches Monitoring dieser Ziele.



Forum Nachhaltiger Kakao German Initiative on Sustainable Cocoa

Über das Forum Nachhaltiger Kakao e.V.

Der Verein ‚Forum Nachhaltiger Kakao‘ ist eine gemeinsame Initiative von Bundesregierung, Zivilgesellschaft, Industrie und Handel und bringt relevante Akteure aus Deutschland mit denen aus den Produktionsländern sowie internationalen Initiativen zusammen. Das Ziel des Forums ist es, die Lebensumstände der Kakaobauern und -bäuerinnen zu verbessern, die natürlichen Ressourcen und die Biodiversität in den Anbauländern zu schonen und zu erhalten sowie den Anteil an nachhaltig erzeugtem Kakao zu erhöhen. Das Forum Nachhaltiger Kakao hat rund 80 Mitglieder und steht weiteren Interessenten offen.



Bildunterschrift:

Beate Weiskopf, Geschäftsführerin des Forum Nachhaltiger Kakao, ist neue Vorsitzende des Beratenden Ausschusses des Weltkakaorates. Das Forum Nachhaltiger Kakao setzt sich für einen nachhaltigen Kakaosektor ein. Im Forum sind insgesamt 80 Unternehmen und Organisationen aus der Süßwarenindustrie, dem Lebensmittelhandel, der Bundesregierung und der Zivilgesellschaft vertreten.

© Forum Nachhaltiger Kakao